

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

A QUEMARROPA

Motosicarios ejecutan a joven de tres balazos

Logran ocasionarle tres heridas, una en la cabeza, otra en el pecho y la última en el abdomen

RAÚL HERNÁNDEZ

De tres certeros balazos fue ejecutado un joven en el perimetro de la colonia Ampliación Venustiano Carranza, en la alcaldía del mismo nombre, por un par de sujetos armados que viajaban a bordo de una motocicleta.

De acuerdo con los primeros reportes, la víctima de 22 años de edad, se encontraba conviviendo con otras personas sobre la calle Cantería casi en esquina con Impresores, cuando sus agresores lo interceptaron.

Al tenerlo al alcance, uno de los atacantes hizo uso de una pistola y sin mediar palabra alguna, disparó contra el hombre a quemarropa, ocasionándole tres heridas, una en la cabeza, otra en el pecho y la última en el abdomen.

Dicho individuo quedó tendido boca arriba sobre un charco de sangre espesa, frente a una casa de dos niveles con fachada en color beige, marcada con el número 71, ante la mirada de vecinos que salieron de sus domicilios al escuchar las detonaciones.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 07:10 horas de este sábado, una veintena de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX adscritos a los sectores Arenal, Moctezuma y Balbuena, arribaron a dicho sitio y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Ahí se presentó una mujer de 44 años de edad, quien se identificó como la madre del hoy occiso, mismo que vivía cerca del lugar de los hechos y que al parecer era de oficio panadero, antes de que este fuera atendido por los paramédicos.

"Nosotros vimos como una señora volteó al chavo antes de que llegara la ambulancia y empezó a echar sangre por la boca, si no lo hubiera movido, yo creo hasta se ahoga con su propia sangre", dijo un hombre de 50 años de edad, quien vive a unos metros de donde ocurrieron los hechos.

Integrantes del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), mismos que llegaron cerca de las 08:00 horas a atender el reporte, encontraron al masculino agonizante y se sabe que lo trasladaron de inmediato al Hospital General Balbuena, en donde fue declarado sin signos vitales.

El área fue acordonada para que posteriormente integrantes del cuerpo pericial y Forense de la Fiscalía capitalina levantaran los indicios. Ahí quedaron tres casquillos percutidos y una gorra negra junto al charco de sangre.





Se presentó una mujer de 44 años de edad, quien se identificó como la madre del occiso, quien al parecer era de oficio panadero



La víctima, de 22 años de edad, se encontraba conviviendo con otras personas sobre la calle Cantería cuando sus agresores lo interceptaron



Hacen 'pan de muerto' a panadero en la V. Carranza

IGNACIO RAMÍREZ

Mientras platicaba con unos amigos, un panadero que recién había salido de trabajar fue atacado a tiros en calles de la Colonia Ampliación Venustiano Carranza, aunque fue llevado al hospital murió por tres disparos.

La mañana del sábado, el joven de 22 años estaba frente al número 37 de la Calle Cantería, casi equina con Impresores, en la Alcaldía Venustiano Carranza, cuando sujetos en una moto negra, le dispararon y huyeron.

Por la noche, la víctima acudió a laborar en un local de la Romero Rubio,

EL DATO

MALHERIDO

El panadero recibió los plomazos en el cráneo, el tórax y el abdomen.



TRISTE FINAL

Indigente muere atropellado

El hombre intentaba cruzar el Eje I Norte, intersección con avenida Paseo de la Reforma, pero un auto lo embiste y le pasa por encima

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre en condición de calle, murió tras haber sido atropellado por un vehículo, en el perímetro de la colonia Guerrero en la alcaldía Cuauhtémoc. El presunto responsable escapó del lugar.

De acuerdo con los primeros reportes, cuando el hombre intentaba cruzar el Eje I Norte, a la altura de la intersección con avenida Paseo de la Reforma, un automóvil que circulaba con dirección hacia el Eje I Oriente, Vidal Alcocer, lo embistió y le pasó por encima.

El hombre de aproximadamente 30 años de edad, que a decir de testigos invadió los carriles de forma imprudente, quedó tendido sobre el asfalto, presentando huellas de los neumáticos a la altura del abdomen, además de heridas en la cabeza y en la cara.

"Se pasó así, 'A la viva México', y pues, lo plancharon. No lo conozco, de repente andaba por aquí. También se quedaba a dormir en la calle. El carro ni lo vimos bien", comentó un sujeto que pernocta por el rumbo, en las inmediaciones del Metro Garibaldi, quien dijo ser adicto a las drogas.

Tras los hechos ocurridos alrededor de las 6:30 horas de este sábado, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, adscritos al sector Buenavista, arribaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte proporcionaron los primeros auxilios al masculino, pero fue imposible reanimarlo, pues este ya no contaba con signos vitales, debido a las lesiones que presentaba. El sujeto de tez clara y cabello castaño, quien al parecer no llevaba calzado, quedó tendido boca arriba con los brazos semiextendidos hacia la cabe-

za, ante la mirada de automovilistas y curiosos, entre ellos varias personas en situación vulnerable. Ninguno de los presentes pudo proporcionar datos sobre él.

En el pavimento se podía apreciar huellas de que el hoy occiso fue arrastrado por la unidad involucrada varios metros. Había un camino de sangre que apenas podía apreciarse y restos de la tela de la sudadera roja que llevaba puesta, así como un pedazo de plástico negro, al parecer perteneciente al automóvil involucrado.

Cerca de las 8:00 horas, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, se presentaron al sitio y tras recabar los indicios necesarios, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver.





"Se pasó así, 'A la Viva México', y pues, lo plancharon. No lo conozco, de repente andaba por aquí. El carro ni lo vimos bien", comentó un sujeto que pernocta por el rumbo /FOTOS: LUIS BARRERA





El hombre, de aproximadamente 30 años de edad, a decir de testigos, invadió los carriles de forma imprudente, quedando tendido sobre el asfalto



HOMICIDA ESCAPA EN MOTO

Matan a tiros a un hombre en la GAM

El ataque se realizó al interior de un callejón en el que solo hay paso peatonal a través de unas escaleras de concreto

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre fue ejecutado aparentemente en ataque directo, en el perímetro de la colonia Candelaria Ticomán, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Al parecer al agresor ya lo esperaban en una motocicleta para escapar.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras el sujeto caminaba por la calle Primavera fue interceptado por su agresor justo en la esquina con Sauces, quien al tenerlo al alcance le disparó en varias ocasiones.

Según versión de testigos, luego de cometido el ataque, mismo que se realizó al interior de un callejón en el que únicamente hay paso peatonal a través de unas escaleras de concreto, el presunto homicida salió corriendo, subió a una motocicleta como copiloto y escapó. No se precisó una descripción de los involucrados.

Tras el ataque ocurrido aproximadamente a las 19:00 del pasado viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, llegaron al lugar y luego de comprobar el hecho, procedieron a solicitar el apoyo de los servicios de emergencia.

Paramédicos de la alcaldía referida atendieron el reporte, pero únicamente certificaron el fallecimiento del individuo de entre 25 y 30 años de edad, luego de que se determinara que este ya no contaba con signos vitales.





Integrantes del área pericial y forense de la Fiscalía capitalina, procedieron a realizar el levantamiento del cadáver /JAIIME LLERA



CAMINÓ HASTA DESFALLECER

Guillermo caminó varias cuadras herido de muerte tras recibir varias puñaladas hasta que no pudo más y cayó muerto en la calle Amapola y Avenida de Rosal de la colonia Los Ángeles en la Alcaldía Iztapalapa .



ESPECIAL

